

03 sep 2008 -21:00

Décès d'un démineur belge au Liban

Le Ministre des Affaires Etrangères, Karel De Gucht, déplore le décès de l'Adjudant-chef Van Petegem, suite à un accident dans le cadre de sa mission de déminage au Liban.

Le Ministre des Affaires Etrangères, Karel De Gucht, déplore le décès de l'Adjudant-chef Van Petegem, suite à un accident dans le cadre de sa mission de déminage au Liban.

Bruxelles, le 3 septembre 2008 Le Ministre des Affaires Etrangères, Karel De Gucht, déplore le décès de l'Adjudant-chef Van Petegem, suite à un accident dans le cadre de sa mission de déminage au Liban. "Nos pensées vont bien entendu en premier lieu à sa famille et ses amis," déclare le Ministre De Gucht, "ainsi qu'aux nombreux collègues qui jour après jour risquent leur vie pour rendre l'existence des autres plus supportable. Cet accident souligne encore une fois à quel point la situation au Liban est dramatique et donc la nécessité du travail d'hommes tels que l'Adjudant-chef Van Petegem."

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be